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第一區業務發展委員會

副主委 崔立源

第十屆第九次理監事
聯席會議/幕後花絮

會 務 宣 導

從
阿宗主委在四月（第七次）之理監事

聯席會議議程內表態，確認，我們一

區委員會承接第九次（十月）理監事聯席

會議那一刻起，我們一區委員會就如火如

荼的整個動了起來，各位副主委們也無不

摩拳擦掌、積極投入參與、承接這、我們

電信公會最高層級的理監事聯席會議地點

，尋尋覓覓。

經探尋數個可行地點（委員會會前會

先行討論），于六月份（第十屆第七次）

委員會議提出提案報告，經確認選出台北

市長舊官邸、寶藏巖、碧潭等三個地點為

第二輪入圍地點，由這上述三個地點進一

步場勘、洽詢後，經審慎評估再行決定確

認最後會議地點。而這任重道遠的總指揮

工作，經阿宗主委于委員會議中審慎評估

後，確認由楊副主委澤祥為承接這次會議

（理監事聯席會議）總幹事，也將這重大

任務全權委由籌辦之。
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當晚楊副主委澤祥立即招兵買馬（承接

這種重要性會議一定是需要大家夥一起幫

忙的／廣召一區之能人益士加入），也即

刻成立Line群組（理監事聯席會議籌備小

組），先行線上討論了解此次會議（因是

這一屆第一次辦理此重要性會議，務必要

求慎重起見），有何不同需求、配合方式

、注意事項，了解各種不同地點選擇之方

向，並將上述第二輪入圍三個地點，依距

離遠近先後安排時間，逐一進行第二次場

勘、洽詢。

後，楊副主委澤祥既緊鑼密鼓召集籌備

小組人員，經再次針對上述三個地點進行

場勘、洽詢後，就整體性來做出最後評估

，發現有些地點不是因時間點不太方便（

無法配合我們需要使用的時間）、或因價

格實在是超出預期太多太多了、或因交通

因素考量之便利性、參訪地點之歷史性、

開會地點之適合性、聯誼餐會地點之安全

性，這對於風塵僕僕、遠到而來的長官們

、貴賓們而言，以上等等因素均有些遠了

點，真的讓我們認為是不太便利，且也無

法彰顯我們的待客之道。

眾里尋他千百度，驀然回首，那人卻在

，燈火闌珊處！然而，真的，皇天不負苦

心人，努力不懈的精神，還是有代價的，

終究，給了我們一個非常、非常值得推薦

的確切結論，這是一個地點均符合我們的

各項需求（不管是交通因素考量之便利性

、參訪地點之歷史性、開會地點之適合性

、聯誼餐會地點之安全性等等條件），且

滿足了我們的各項慾望；看著、看著，終

於，找到真正的路時，所付出的辛勞沒有

浪費，所流失的汗水沒有白流，所投入的

心思沒有白費，所走訪的時間沒有虛耗，

心中忐忑不安的情緒，也隨之消失在無形

之中⋯⋯心裡的大石頭才總算放下了！

以上成果需特別感謝一區張常務理事文

信、一區理監事之花陳理事淑慧、總會吳

總幹事進利及陳專員美鳳。不吝賜教、提

出各式地點選擇方案、提點各項準備工作

、提醒各種不同注意細節、提供各種不一

樣狀況處置措施、提供種種不一樣新的方

法，在在讓我們了解〝薑還是、老的辣〞

（經驗豐富）啊！

當然，還有，楊副主委澤祥任勞任怨辛

勤努力、當仁不讓的無怨付出以及籌備小

組人員（張常務理事文信、陳理事淑慧、

總會吳總幹事進利及陳專員美鳳、吳主委

明宗、楊副主委澤祥、林副主委建志、林

副主委新能、馬副主委寶蓮、敝人）的積

極參與、熱情付出，才能如期完成任務。
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